

PERANAN PELATIHAN DALAM PENINGKATAN PRODUKTIVITAS KERJA PEGAWAI PADA PT. BANK NEGARA INDONESIA(PERSERO)TBK.

IHOT RUDRA TARADA SIMARMATA, ARMAINI AKHIRSON, SE,MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2003

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : manajemen personalia(produktif, itas)

Abstraksi :

iii ABSTRAKSI Ihot Rudra, 10299903 PERANAN PELATIHAN DALAM MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS KERJA PEGAWAI PADA PT. BANK NEGARA INDONESIA (PERSERO) Tbk. PI Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Gunadarma, 2003 Kata Kunci : ANALISIS KORELASI REGRESI PENDIDIKAN DAN LATIHAN DENGAN PRODUKTIVITAS (ix + 43) PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk adalah perusahaan yang bergerak di bidang jasa. Produktivitas sering dihubungkan dengan kemampuan yang melakukan pekerjaan dalam menghasilkan suatu barang atau jasa. Seorang karyawan yang produktif akan dapat menghasilkan suatu barang atau jasa yang diinginkan perusahaan. Hal ini dapat terwujud jika perusahaan mengadakan program pengembangan karyawan melalui pelatihan. Untuk mengetahui tingkat produktivitas PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk mengadakan perbandingan antara output dengan input, yaitu dengan menggunakan criteria perhitungan produktivitas; Jumlah Nasabah Bank : Jumlah seluruh Karyawan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana peranan pelatihan karyawan yang dilaksanakan pada PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk. Metode pengumpulan data yang digunakan penulis guna menyusun skripsi ini adalah dengan menggunakan metode penelitian, penentuan responden, pengumpulan data dan menjelaskan tentang metode analisa data. Dari pembahasan hasil penelitian, diketahui bahwa dengan mengadakan program pelatihan, terjadi peningkatan produktivitas karyawan yang dapat meningkatkan profitabilitas perusahaan. Pelaksanaan program pendidikan dan latihan karyawan yang diadakan oleh PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk mempunyai hubungan yang kuat dengan tingkat produktivitas kerja karyawan. Hal ini dapat dilihat berdasarkan perhitungan analisa koefisien korelasi sebesar 0,968 atau mendekati 1, yang artinya hubungan sangat kuat dan positif. Daftar Pustaka (1985-2001)